

Skoda chauffiert die Stars zur „Goldenen Henne“

5000 Gäste werden am Freitag, 28. Oktober 2018, zur Verleihung der „Goldenen Henne“ in Leipzig erwartet. Als Mobilitätspartner unterstützt Skoda den Publikumspreis und stellt den Shuttle-Service. Mit Superb-Limousinen werden die Stars zur Veranstaltung und wieder zurück ins Hotel gebracht.

Bereits seit 1995 wird Deutschlands größter Publikumspreis von der Zeitschrift „Super Illu“, dem MDR Fernsehen und dem Rundfunk Berlin-Brandenburg in Erinnerung an die 1991 verstorbene Berliner Entertainerin Helga „Henne“ Hahnemann vergeben. In den Kategorien Entertainment, Film, Sport und Musik sind in diesem Jahr Stars wie Pop-Legende Udo Lindenberg, Helene Fischer, Welttorhüter Oliver Kahn und Moderator Oliver Welke sowie das Tatort-Duo Nora Tschirner und Christian Ulmen nominiert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda shüttelt die „Goldene Henne“.

Foto: Skoda